

Congresistas norteamericanos piden que España se incorpore a los aliados occidentales

Un obispo opinó que no puede omitirse en el rearme de Europa

Francfort.—Dos miembros del Congreso norteamericano han pedido adopción de medidas para que España sea incorporada a los aliados occidentales. Por su parte, el representante Leroy Johnson, del Estado de California, declaró: "Creo que debemos tener incluida a España dentro del grupo del tratado del Atlántico norte, España tiene potencial militar en hombres y es la llave del Mediterráneo". Johnson agregó: "Si incluimos a España en una de las organizaciones de los aliados occidentales, tendremos que facilitarle ayuda económica".—Efe.

UN OBISPO ABOGA POR ESPAÑA

Nueva York.—El Obispo Monseñor Joseph Oehlarman de la Sede de Peora, estado de Illinois, al regresar de su visita a Roma ha señalado la conveniencia de que los Estados Unidos ayuden a España, diciendo: "Yo deseo que los que formulan la política norteamericana se den cuenta de que las fronteras de Portugal empiezan en los Pirineos y ellos no pueden omitir a España en el rearme de Europa".—Efe.

Asesinato frustrado

Querían matar al Ministro norteamericano en Indochina

Saigón.—La policía ha descubierto un complot para asesinar al ministro de los Estados Unidos en Indochina, Donald R. Heath, y ha detenido a una persona sospechosa. Se dice de fuente autorizada, se cree que el detenido pertenece al movimiento clandestino del Vietminh.—Efe.

OFENSIVA

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.—CUENCA

PUBLICACION BISEMANAL

FRANQUEO CONCERTADO

AÑO VIII.—NUMERO 858.

DOMINGO 3 DE SEPTIEMBRE DE 1950

CINCUENTA CENTIMOS

El pueblo polaco odia a su Gobierno

Declaró un observador a su regreso a Berlín

La coacción gubernativa no evitó el júbilo popular al consagrarse una nueva iglesia

Berlín.—Un observador que regresa de un viaje por Polonia, ha declarado que se nota la existencia de un abismo de odio entre el pueblo y su Gobierno comunista. Agregó que se equívocan quienes dicen que ello es debido al fanatismo religioso del pueblo polaco, sino que la realidad es que ese odio lo ha suscitado el Gobierno por sus terribles injusticias. Añadió que la religiosidad y la piedad de la población son muy elevadas, y que el régimen consciente de que nada puede conseguir en la bolchevización del país mientras no termine con el espíritu religioso de los polacos, se esfuerza en educar a la juventud en el odio a la Iglesia Católica, a la que se considera como el único baluarte de la moral en Polonia.—Efe.

NUEVA IGLESIA
Varsovia.—El Primado de Polonia ha consagrado recientemente una nueva Iglesia entre grandes aclamaciones entusiastas de muchísimos fieles, a pesar de las coacciones del Gobierno comunista.—Efe.

Continúan las tareas del Congreso de Artistas Católicos

El martes empezará otro misionero internacional

Roma.—Continúan en el Palacio de la Cancillería las tareas del Congreso de artistas católicos. Esta mañana, los congresistas, después de asistir a una misa celebrada en la Iglesia de Minerva, se reunieron en secciones para escuchar diversas conferencias. Dignas de relieve han sido las palabras pronunciadas en el acto de la inauguración del Congreso por el señor Bonelli, quien dijo que el Congreso, al que asisten todas las naciones civilizadas, es una promesa para el fomento de la unidad espiritual de todos los artistas católicos, y para encauzar el arte por los caminos de su auténtica misión.—Efe.

EL MARTES COMIENZA EL MISIONERO

Roma.—Prosiguen los preparativos para la celebración del Congreso Misionero Internacional, que se celebrará del cinco al siete de este mes en Roma, y que el Santo Padre se ha dignado declarar "solemne e importante".—Efe.

Mr. Kerrigan y la fabricación de la penicilina en España

En Madrid se han inaugurado las instalaciones de la Compañía Española de Penicilina y Antibióticos, que bajo la supervisión de la "Casa Merck", norteamericana, producirá en nuestro país la maravillosa droga que tantas vidas salva a diario en el mundo entero. Expresamente para asistir a los actos verificados con tal motivo llegó a la capital de España Mr. James Kerrigan, presidente de la poderosa compañía, quien quedó sumamente complacido ante la perfección de las instalaciones fabriles y departamentos de embasado, que contienen los mayores adelantos técnicos logrados hasta la fecha.



El próximo día 5 tendrá lugar la cuestación anual obligatoria del Frente de Juventudes. Se advierte que el emblema ordinario de esta postulación es de CINCUENTA CENTIMOS, pero no da derecho a la corrida de toros. Para este espectáculo se exige el de UNA PESETA, que además sirve para todos los demás. Así, pues, las personas que piensen asistir al festival taurino, deben proveerse del emblema de UNA PESETA, que les permitirá, además, el acceso a toda clase de espectáculos públicos y lugares de recreo.

Cuestación anual del Frente de Juventudes

Se celebrará el próximo martes

El próximo día 5 tendrá lugar la cuestación anual obligatoria del Frente de Juventudes.

Se advierte que el emblema ordinario de esta postulación es de CINCUENTA CENTIMOS, pero no da derecho a la corrida de toros. Para este espectáculo se exige el de UNA PESETA, que además sirve para todos los demás.

Así, pues, las personas que piensen asistir al festival taurino, deben proveerse del emblema de UNA PESETA, que les permitirá, además, el acceso a toda clase de espectáculos públicos y lugares de recreo.

Gran ataque comunista en dirección a Masan

Se emplearon por primera vez los tanques 'General Patton'

Yongsan reconquistada por los norteamericanos

Frente de Masan (urgente).—Tanques y aviones comunistas han reanudo su ofensiva en gran escala en dirección a Masan. Las tropas comunistas que habían sido obligadas a retirarse tras sufrir bajas que los oficiales norteamericanos calcularon en diez mil entre muertos, heridos, han sido reorganizadas y forzadas y se han lanzado de nuevo ataque logrando penetrar en varios puntos de las defensas de las fuerzas de los Estados Unidos.—Efe.

AVANZAN LOS DEL SUR

Frente de Corea.—Las fuerzas norteamericanas empleando por primera vez en Corea los nuevos tanques modelo "General Patton", han lanzado tres ataques por sorpresa en el frente septentrional, cuya longitud es de 75 kilómetros. En dos de dichos ataques se siguieron apreciables avances, anudando un portavoz militar. Se agrega que las tropas aliadas ganan terreno en sus ataques realizados al noroeste de Pohang.—Efe.

YONGSAN RECONQUISTADA POR LOS NORTEAMERICANOS

Yongsan (Corea).—Las tropas norteamericanas apoyadas por tanques han reconquistado esta incendiada ciudad que más de 14 kilómetros al este del Nakong y al atardecer del sábado fueron por abrirse paso hacia dos

colinas en poder de los comunistas al oeste y sureste de Yongsan.

Según ha declarado un soldado comunista prisionero los coreanos del norte están utilizando las fuerzas de la cuarta, quinta y novena divisiones de Infantería y de una división motose RETIRAN LOS DEL NORTE

Tokio.—Los coreanos del norte se han retirado un kilómetro aproximadamente en el sector de Kigye Pohang en el frente del noroeste anuncia el comunicado de medianoche del Cuartel General de Mac Arthur.—Efe.

rizada en la lucha contra las tropas de la segunda división norteamericana. Dijo que también era posible que fuerzas de la segunda división coreana luchasen en aquel sector.—Efe.

MAS VOLUNTARIOS

Estrasburgo.—El general Charles Ragul Magrain-Vernoret, inspector general de la Legión Extranjera Francesa, ha sido nombrado jefe del batallón de voluntarios que se está organizando para su envío a Corea, anunció el primer ministro francés, Rene Pleven.—Efe.

El cuerpo humano es la mayor maravilla de la naturaleza

En un día el corazón late 103.660 veces | El cerebro sobrevive diez minutos a la muerte, y los músculos del corazón, 20 y la sangre recorre 268.800.000 Kms.

Un hombre de 70 años ha comido durante su vida 1.400 veces el peso de su cuerpo

En vez de cinco sentidos, el ser humano normal tiene más de diez: El sentido muscular, el del dolor, el articular, todos nosotros sabemos sin mirar si un dedo está extendido o doblado, un sentido de la distancia, los ojos "dicen" si un determinado punto está cercano o distante, y un sentido estático, que permite mantener el equilibrio.

También poseemos los sentidos del hambre, de la sed, de la fatiga y de la apreciación del oxígeno contenido en el aire que respiramos; ese sentido que nos indica cuando un ambiente es sofocante.

Dicen los sabios que las personas de ojos oscuros ven mejor de noche que las que tienen los ojos claros. Los negros, poseedores de una pigmentación máxima en los ojos, disfrutan de dos a cuatro veces mejor vista nocturna que los blancos. Asimismo, las personas de ojos claros son también más sensibles a la iluminación brillante y se ven más intensamente afectadas por la luz de focos que las otras.

¿Por qué...? Tocando con la punta de la lengua la cavidad dental es perfectamente posible conocer la dimensión de la misma, y la razón es que los llamados "receptores de contacto" es-

tan más juntos entre sí en la lengua que en cualquier otra parte del cuerpo. Si se aplican las puntas de un compás al dorso de la mano, tendremos que separarlas unos dos o tres centímetros antes de que la piel aprecie que se trata de dos puntas y no de una sola. En la nuca esa distancia tiene que ser de cinco centímetros, pero en la punta de la lengua un centímetro basta y sobra.

Lo crean o no, el ser humano puede oír tanto con los dientes como con el aparato auditivo: Para comprobarlo, dese un golpe en los dientes con un tenedor y cuando se extinga el "ping"

de las puntas vibrátiles, colóquese la punta del tenedor en la boca y muérase, e escuchándose nuevamente, aunque más débil, el tal "ping". La verdad es que los dientes han seguido "oyendo" el sonido mucho después de que éste se haga imperceptible al oído. Esta es otra maravilla.

Veamos ahora otro fenómeno muy curioso en nuestro organismo: El ser humano pestañea por término medio veinticinco veces por minuto y los sabios dicen que cada pestañeo dura un quinto de segundo. Así, pues, en un viaje de automóvil de diez horas, a (Pasa a la pág. SEIS)

Temblor de tierra en Noruega

Estocolmo.—El sismógrafo de la Universidad de Upsala ha registrado un temblor de tierra cuyo epicentro se encuentra en el norte de Noruega.